

à notre église, que la tombe du nouveau Cain existait ; et là aussi était érigée la Croix indicatrice. La ville en étendant ses limites fit de ce petit sentier une rue. La Croix fut alors transportée quelques pieds en arrière, sur le terrain des Messieurs de Saint-Sulpice, lequel fut connu dès lors sous le nom de Terrain de la Croix Rouge. Devenues propriétaires de ce lopin de terre pour y ériger notre Communauté, et ne voulant pas détruire ce monument du siècle passé, nous avons planté la Croix sur une butte située dans notre enclos, au coin des rues Guy et Dorchester. Réparée et peinte de nouveau en rouge, elle domine le mur et peut encore être vue des passants.

Bureau Central des examinateurs catholiques

LE Bureau Central a décidé, lors de sa première réunion, que les candidats qui n'ont pas réussi sur quelques matières, à un examen antérieur devant les anciens burraux, seront obligés de subir un nouvel examen sur toutes les matières du programme ; mais ceux qui, en vertu des anciens règlements, avaient droit de reprendre leur examen sans payer de nouveau ne seront tenus d'envoyer au secrétaire, comme droit d'examen, que la différence entre les sommes exigées par le règlement actuel et celles qu'ils ont déjà versées. Cette différence est d'une piastre pour le diplôme élémentaire et de deux piastres pour le diplôme modèle et le diplôme académique.

L'Enseignement Primaire.

AUX PRIERES

Sr Marie-Anna Deveau, professe converse, de la Congrégation de Notre-Dame de Montréal, décédée à Montréal.

Frère Auguste Muret, catéchiste mineur, de l'institut des clercs de Saint-Viateur, décédé à Toulouse, France.

Frère Pierre Mouminoux, catéchiste formé, de l'institut des clercs de Saint-Viateur, décédé à Les Ternes, France.

Mme Joseph Hurteau, née Marie Pagé, décédée à Sorel.

M. François-Joseph Galarneau, décédé à Montréal.

Mme veuve Colanéri, née Marguerite Gérardi, décédée à Reims, France.